

AL SIGLO NUEVO

- Puntarenas -

Tiene de venta, las siguientes especialidades, siendo cada una la mejor en su género:

COGNAC Oterd Dupuy - CERVEZA Schlitz
CIGARROS Coquetas

Por A. HERRERO Y Co.—M. LOSILLA

Almacén de granos

Ventas al por mayor y menor de artículos del país y extranjeros.—Recibe en comisión toda clase de granos y productos del país. **TOMAS FERNANDEZ Y HERMANO**.—Centro del local que ocupó J. de Jonh, frente al Banco de Costa Rica.—San José O. R.

El Gabinete Dental - Eléctrico

Del doctor Miguel H. Fulton

Ha sido trasladado á su nuevo local, situado á las 100 varas al Sur de la "Farmacia Universal".—Instalado con todos los modernos adelantos en el ramo, puedo garantizar á mi numerosa clientela la excelencia y prontitud de los trabajos con que se me honre.

Azúcar

del **TEMPISQUE** el mejor que hay en plaza, se vende á precios sin competencia donde **MANUEL BURGOS**

AVISO

LA LECHE DE "EL PORVENIR"

se vende en casa de la señora María de Jesús Campos, 100 varas al Este del Hotel de don Ramón Araya, 100 varas al Norte de la Agencia del Ferrocarril al Pacífico.

Maderas

compro maderas de cedro, caoba, cocobola y brasil. Pago los mejores precios.—**MANUEL BURGOS**

Azúcar

DE FEDERICO APESTEGUI—LA MANSIÓN
en casa de **MAN CHONG SING Y Co.**—Precios sin competencia.
De la nueva cosecha y muy buena clase, se vende en comisión

» AVISO «

Al comercio y al público en general que habiendo en Esparta un paisano mío que usa en todos sus tratos y contratos la misma firma de mi casa de comercio, **JOAQUÍN LI**, para evitar equivocaciones que me perjudican, hago constar: que de hoy en adelante la firma responsable de mi casa de comercio establecida en Puntarenas es, en lo sucesivo, **JOAQUÍN LI CHONG**, y que no reconoceré otra firma.—Puntarenas, marzo 4 de 1911.

R. CANAS & Co

SAN JOSE—COSTA RICA

Circo á su clientela del Guanacaste magnífico surtido de géneros y abarrotes á precios módicos

Agencia del Cognac

de Laage Fils y Cie.

CRONIQUELLAS AGRIDULCES

Puntarenas

¡Los carruajes puntarenas! Aquí no los hay. Carecemos de landós, victorias, berlinas, y hasta del prosaico ómnibus; pero en cambio tenemos buen número de rústicos carretones, tirados por más rústicos mulos.

En Puntarenas es "canela" verse obligado uno á hacer un viaje á Pueblo Nuevo ó á La Punta, á la hora en que Febo infla con más fuerza sus molletes, en esta época de verano, y en que, por ende, las arenosas playas del puerto concentran tanto calor que las convierten en verdaderas excursiones del infierno.

Sin embargo, en obsequio de los pies, y más que de los pies, de los juanetes que siempre los acompañan, Emiliano ha pensado, y pensado muy bien, en transformar los carretones en vehículos de verdadero lujo, creando, de paso, un nuevo deporte.

El martes último, á medio día, se hizo el estreno del nuevo coche, que era de dos asientos. Tuvo Emiliano que trasladarse á Pueblo Nuevo á practicar su inventario; midió con el pensamiento la distancia; calculó el grado de calor que encerraba nuestra madre común en sus entrañas; lanzó una mirada á los espacios como investigando con el astro rey alguna cosa, y por fin dijo: ¡pones! es muy largo y muy quemante el viaje. Con saltó sus bolsillos, y allá, en un rincón de su faltriquera, encontró un colón, rezagado. Como Arquímedes, gritó "Eureka" y llamó al primer "carretonero" que pasó por la calle. En un santiamén, mediante la colocación de dos sillas de junco, el carrutón quedó convertido en un carrutón. En el tomaron puesto, Emiliano y Amadeo, y marcharon rumbo á Pueblo Nuevo.

Como en estos días ha alborotado al público, la Compañía de acróbatas de Shipp y Felts, y ésta hacía anunciar sus representaciones por medio de "paseos" en carrutón, cuando la gente vió á Emiliano y á Amadeo sobre un vehículo de tal naturaleza, juzgó, y no sin razón, que se trataba de anunciar un espectáculo de circo. Y como Amadeo llevaba en la mano el expediente en que debía sentarse la diligencia de inventario, más de una persona se le acercó á solicitarle "un programa."

Esa fué una nota cómica que tuvimos los puntarenas el martes pasado.

Ya tiene para rato Carlos Ma-

ría, el ministro. Las "cocottes" residentes en Puntarenas, á quienes se pretende hacer cumplir las leyes de la profilaxis, no se oponen á ellas, pero como "no están todas las que son", aunque "son todas las que están", quieren que sin excepciones odiosas, las coloquen en un harem. Y para conseguirlo, tienen la firme intención de no dejar descansar al Ministro.

Dicen ellas que si la solicitud enviada há poco á las alturas ministeriales no surte el efecto que esperan, irán en persona al despacho de Carlos María, á donde creen obtener justicia.

Pobre Ministro, qué caro tendrá que pagar sus pecados con la presencia de las horizontales porteñas.

Dios lo tenga de su mayor...

K. T. CUMENO

De Liberia

Oiga el Gobierno

Empleados que lo atacan

Los artículos contra las autoridades de Guanacaste que con frecuencia salen en el papelón alias República, son escritos, por lo menos en su mayor parte, en San José de Costa Rica. Pruebas al canto. "El Pacífico" del 7 de febrero trajo un artículo referente al señor Ministro de Hacienda, y con esa misma fecha sale un artículo en el papelón atudiendo á aquél. Parece que Liberia estuviera unida con ferrocarril á Puntarenas. Conozco bien el modo de escribir de los anonimistas de Liberia como los llama el amigo Toño, y quíteme Dios la cabeza si uno de ellos no es Vidriera; aquí entre nos, tanto vale decir Licenciado que Abogado. Ese que muy campante recoge su sueldito del actual Gobierno es uno de los asiduos escritores contra el Presidente por el orden actual de las cosas en esta provincia.

¡Pero qué calma de individuo! Descender del elevadísimo cargo que desempeña para honra de la familia guanacasteca, para dedicarse á escribir frioleras! Le alabo el gusto. Sin embargo, yo conozco un personaje que en cierto pueblo vivía: qué creál dejó sus trabajos de agricultora, su cría de cerdos, de gallinas, sus vacas, sus cabros, todo, por irse á emplear en el Gobierno. El pobre hombre padecía desde hace algunos años, de un fuerte "querer" emplearse. Qué feliz, lo consiguió! Un día quiso ir á visitarle á su despacho, pero el

samotana, que me arrepentí. Allí hablaban unas mujercitas de la calle, que cosas se decían, por Dios! Por allí bostezaban unos engomados del domingo chiquito. Otros por acá decían que eran unos ratones, en fin, como endulzaban el oído al alto funcionar de mi cuento.

Pronto haré un nuevo ensayo de pintura, voy a salir un literato de primo cartelo.

HITA

Liberia, febrero 27 de 1911

EL PACIFICO

In memoriam

Sobre el cielo de Liberia cernió se el ave negra de siniestro vuelo, de potente pico y de irresistible garra. Ninguna valla a detuvo, en vano las santas virtudes de un hogar feliz, la envidiable caricia de una esposa dulce y amable, los ruegos fervorosos de una familia llena de afectos para el querido enfermo, el sincero anhelo de sus amigos, nada, nada valió ante esa ave monstruosa que bajó de las alturas para desgarrar el corazón ya herido por la situación doliente y desesperada del enfermo.

No hubo salvación posible; no hubo modo de evitar una desgracia inmensa. La vida de Mayorga, que parecía llena de energías y de fuerzas, se bruscame truncada cuando nadie lo esperaba. Contaría con 32 años a lo sumo. Había de decir sus fines al estudio y comenzar a recoger los frutos de su profesión de abogado. Oh! ave negra de siniestro vuelo, de potente pico y de irresistible garra! Cómo arruina de la dicha, la tranquilidad, el presentir, de un hogar modelado. Oh, destino! 13 ó 15 años de cartas amorosas de alimentos ideales, de empeñarse en coronar una carrera para ofrecerla a la duquesa de sus más queridos pensamientos, para perderlo todo en un corto, cortísimo lapsus de un año y dos meses. Ah! Justicia! Et...

La vida de los muertos consiste en el recuerdo de los vivos. Bellísimo pensamiento de Cicerón. Tu vivirás, Abraham, en mi memoria. Cómo olvidarte! Frecuentábamos las mismas aulas, estudiábamos los mismos autores, teníamos los mismos cuadernos, los mismos ideales, los mismos sueños, eran fraternales nuestros lazos y eran muy grandes los afectos que nos unían. Tu muerte ha sido un golpe rudo para mí me he sentido aturdo por la inesperada desaparición de este amigo y compañero.

Duerme tranquilo, Abraham! Mis lágrimas han brotado de lo más íntimo de mi alma!

A. A. H.

Los dramas del mar

Tragedia á bordo de una balandra

El sábado por la tarde ancló en este puerto la balandra de bucería «18 de Noviembre», procedente de Panamá.

Después de la visita reglamentaria, de la capitania de puerto, corrió la noticia en la población de que á bordo de este buque, y durante la travesía á Puntarenas, había ocurrido una tragedia entre los tripulantes. Pero, como nadie daba informes, más ó menos verosímiles de lo que había sucedido, corrían

de boca en boca tantas versiones del suceso, uno de nuestros reporteros, entrevistóse con el marino sobreviviente, Eulogio Vega, detenido en la cárcel pública de esta ciudad, y he aquí lo que al respecto le dijo:

«Salimos de Panamá rumbo á Puntarenas, el día once de febrero. En el 28 de noviembre, como tripulantes figurábamos cuatro, su capitán, Blas Rosero, Miguel Ylaya y yo, Eulogio Vega, marinos, y el cocinero, cuyo nombre no recuerdo, quien dejó el buque en Panamá, momentos antes de zarpar, pretextando estar enfermo.

Con viento favorable navegamos, á lo sumo ocho días, y á la altura de las «Islas Chiricanas», cierto día por la tarde sopló viento provero, acompañado de lluvia, y el capitán dispuso entonces anclar. Estaba de guardia mi compañero Ylaya, quien se opuso á la disposición de Rosero, suscitándose con tal motivo, entre éste y aquél, una seria discusión, y como se cruzaban palabras duras, intervine, consiguiendo llevar la calma al ánimo de los disgustados capitán y marino.

Aquel día, las primeras horas de la noche pasaron en la novedad. Al viento de proa siguió calma chicha, y el buque anclado, no había para mí, nada que me obligara á permanecer en pie, por lo cual dispuse dormir un rato. Hice mi tendido en proa: en popa quedó el capitán Ylaya, aquel refunfuñaba, mientras mi infortunado compañero, en silencio y al lado de la rueda del timón, hacía su guardia.

El sueño me venció. En la madrugada, supongo que serían las cuatro, desperté asorado por los gritos del capitán: este me decía: hombre al agua! hombre al agua! y corría en el buque de un lado para otro, preso de la más grande desesperación. Yo al instante comprendí lo que pasaba, y fué mi primer impulso al grito de alarma. Luchar me al agua para salvar á Ylaya, mas, la madrugada era oscura, el buque con los trapos desplegados seguía veloz su ruta, y sobre la superficie del mar no se notaba indicio alguno: grité y nadie respondió. Era inaudible, Miguel Ylaya se había ahogado, pues, no sabía nadar y quien sabe á qué hora y altura fué arrojado al agua.

Amaneció, y con la llegada del nuevo día, el capitán Rosero desesperó más, al extremo de que varias veces pretendió suicidarse con arma blanca, ó arrojándose al mar.

Pero mis súplicas y consideraciones de lo que sería de mí, solo en el buque, sin conocer la costa y sin ayuda de marinos para seguir la marcha, pareció desistir de sus intentos de suicidio, quedando aparentemente tranquilo. Sin embargo, noté en Rosero cierta molestia que me hizo permanecer alerta el resto del día. Pero mis cuidados fueron inútiles; cuando llegó la noche, el capitán, aprovechando el momento en que yo hacía una maniobra, se lanzó al agua. Oí la caída del cuerpo, y corrí á la barandilla por donde se había lanzado al mar, y pude distinguir á Rosero que nadando, se alejaba del buque. Le llamé varias veces, y no quiso contestarme. Le perdí de vista, y entonces, encendí los faroles é hice señales. En tanto el buque impulsado por brisa fresca, seguía velozmente su ruta.

Convencido de que el capitán con el firme propósito de ahogarse, se había lanzado al agua, y de que mis esfuerzos por salvarle serían infructuosos, hubé de conformarme con

mi suerte; proseguir el viaje solo, en la balandra.

Pasé una noche angustiosa; al día siguiente, no pude orientarme, mas, guiándome por el rumbo que marcaba la brújula, lleno de esperanza creí llegar pronto á Puntarenas.

Yo no conocía este puerto. Por lo que me hablaron de él, lo imaginé una punta internada en el mar, á la cual debía llegar sin tropiezo alguno.

No puedo precisar cuantos días he navegado solo y costeanado; creo que ocho habrían pasado, cuando á lo lejos distinguí la arboladura de un buque, luego la de muchos otros. Mi alegría fué grande; puse proa hacia ellos, y después de unas horas, anclé al costado del «Drusa».

Aquí supe que me hallaba en Punta Girones, que había pasado frente á Puntarenas, y que los barcos que tenía ante mí, pertenecían á la bucería de los señores Piza Piza & C^a, de quienes yo era empleado.

Luego, en la balandra 28 de Noviembre, me trajeron á este puerto, donde me tienen encerrado.

Hasta aquí, cuanto nos ha dicho Eulogio Vega, presunto heroe en la tragedia del 28 de noviembre.

El lector puede hacer los mil comentarios á que se presta el trágico suceso, que nosotros también los haremos en el próximo número.

PUNTO ROJO

Asesinato en las Juntas

Marzo 4

A las 3-10 p. m. el individuo Juan Quesada se fió puñaladas á Julio García (a) Galo, quien murió casi instantáneamente. Dese más detalles.—Corresponsal viajero

Marzo 5

En el crimen de que doy cuenta tomó participación además de Juan Quesada, José María Barrios; ambos son trabajadores de las Minas. García recibió cinco puñaladas, una de ellas en el pecho (muerte), la tiene sobre la tibia izquierda y le interesó el corazón; las otras 4 son leves.

El crimen fué motivado por los celos. Según parece, García tenía amores con Lola Salgado, quien al

tiempo sostenía relaciones con Quesada y Barrios. En casa de la Salgado se cometió el crimen. Se ha capturado á los criminales y á las hembras, Luisa Medrano, Juana Biacochita y la Salgado.

El Médico del Pueblo y Alcalde estuvieron en el teatro del suceso.

Corresponsal viajero

A nuestros amigos

Concedores todos de la forma que usa el Bohiller ó el Vidrietas, llámense Abogado ó Licenciado, en sus artículos completamente locos y feroces, y que en su empeño de borrar cuartillas trae en estos repugnantes ataques el nombre de matronas estimables, como la señora muy digna de toda consideración y respeto, citada últimamente en La República, suplicamos suspender los fuegos de la campaña emprendida y dejar á Vidrietas en la plaza, gesticulando, hablando y gritando.

Un Cuervo

INFORMACION

Orla negra

En Rivera, Nicaragua, falleció el viernes tres la joven y estimable señora, Felipita Hurtado de Lacayo. E vimos nuestro pésame sentido, á la familia Hurtado y Lacayo.

Nuevas gasolinis

Para el servicio público hay dos nuevas gasolinis; Violeta y Nubia. Son propiedad de Calderón Hermandos, dos jóvenes empresarios, quienes personalmente y con éxito halagador, se han dedicado al negocio de cabotaje en el Golfo de Nicoya.

Ambas lanchas tienen buenos motores á la primara. Violeta, la hermosa visto viajar á Manzanillo, Chomela y demás puertos, sin que la maquinaria haya sufrido nada en el viaje.

Esto es muy recomendable, por cierto, y tanto mas, el buen trato que dan á los pasajeros los jóvenes empresarios.

¡Buenos y muchos pequeños amigos!

DINERO.—Se ofrece á módico interés pero con buena garantía. Informes en la oficina del Lic. Octavio Moya. Puntarenas, 8 de febrero de 1911.

Heno

Vendemos al por mayor y menor en la

Puntarenas.

CIUDAD de LONDRES

DE A. ASCH BROS

NAPOLEON SOTO J. Surtido completo de

abarrotes, vinos, licores, conservas, cristalería y confitería de las mejores casas europeas.

IMPORTACION DIRECTA - VENTAS AL POR MAYOR -

DEPOSITO PERMANENTE DE TABACO IZTEPEQUE.

HOTEL INTERNACIONAL

PUNTARENAS - COSTA RICA

Nuevo propietario Ramón Araya Vargas

Quien ha introducido grandes reformas en la casa para comodidad de los pasajeros; buena mesa, mucho aseo, cantina con liceres especiales, atendida personalmente por su propietario.

¡A probarlo y os convenceréis!

T. ASSMANN & C^o

importadores

BREVA KEYSTONE

DEPOSITO { Puntarenas, don de FELIPE J. ALVARADO
— San José y Limón

MISTURA ANTI-MALARIA

Específico contra los
FRIOS Y CALENTURAS

Depósito en Puntarenas

Farmacia "El Sol"

Esta maravillosa medicina se ha usado por espacio de 14 años con un éxito a ^{com-}briso, y nunca ha fallado en un sólo caso en dar completa satisfacción, en las siguientes enfermedades: — Paludismo ó Malaria, Fiebres y Tercianas, Calentura de las costas con ó sin frios, Anemia, Neuralgia, dolor en el Bazo ó Hgado ó otros desórdenes de carácter palúdicos.

— LEASE EL SIGUIENTE TESTIMONIO —

Habiendo contraído en la zona del Atlántico, donde estuve por algún tiempo colocado, la Fiebre Malaria, agoté los recursos de la ciencia para restablecerme y mis esfuerzos iban siendo vanos, hasta que tomé la preparación MISTURA ANTI-MALARIA, la cual me dió un resultado admirable, pues en dos semanas de usarla, había desaparecido por completo tal dolencia.

Creo un deber de gratitud hacer constar para satisfacción suya este resultado, y permitirme manifestar que no perderé ocasión de recomendar su preparación como un específico eficaz para la completa curación de la Malaria. Puede usted hacer el uso que le convenga de esta constancia.

(Firmado) Raimundo González Z.

Heredia, diciembre 15 de 1909.

Mistura Anti Malaria nunca falla, ni puede fallar cuando se usa de acuerdo con las direcciones

Depósito en San José Boticas Francesa y Oriental

Man Chong Sing y Cia.

En el vapor Barracouta acaban de llegarnos conservas, galletas de soda y de combinación, provisiones, jamón en latas, zalcichas, harina de maíz, mantequilla, Cognac Bisquit, Vinos Vermout, gilvey, Jerez y Oporto; ciruelas, confites americanos é ingleses, máquinas de coser, algodón, papel de envolver, Agua de Florida, tónico, barniz, aceite, ácido acético, alquitrán, grasa para ejes, damajuanas y cías, baldes de hierro, cristalería, hachas, herramientas de filo, clavos de slambre, maniciones, pimienta, cubiertas, bolsas de papel, estopa, &c.

PUNTARENAS C. R.

"LA BARRANCA"

Fábrica de Jabones y Velas

ALMACEN DE ABARROTES AL POR MAYOR
FUNDADO EN 1899

Existencia permanente de Vinos, galletas, licores, conservas aguarrás y pinturas. Agente de la llamada Cerveza "Merzen", del exquisito Cognac "Martell" y de los renombrados cigarrillos "Flor de Cuba". — Esta casa sólo vende bulto cerrado. — TEODORO ROIZ

¡ORO ORO ORO!

La platería de Paris

EN SAN JOSE.—CONTIGUA AL CORREO

Fabrica de alhajas sólidas y artísticas. — Compro ORO y PLATA en barras y toda clase de monedas retiradas de circulación. Se hacen ensayos de toda clase de minerales.

Si Ud. desea una buena alhaja, consúltenos por correo que será atendido rápidamente enviándole modelos, precio y clase del artículo que se le ofrece.

LINEA DE VAPORES DE LA UNITED FRUIT CO.

La United Fruit Company ofrece á sus favorecedores un servicio sin rival entre Puerto Limón y los puntos que abajo se expresan:

VAPORES CARTAGO, PARISMINA Y HEREDIA

De 5,000 toneladas cada uno, harán un servicio de Cabotaje así: Salen de Limón (Cota Rica) para Colón (Panamá) todos los Miércoles á las 6 p. m., y de Colón para Limón los Jueves á las 6 p. m. Estos vapores hacen buenas conexiones con vapores para Kingston (Jamaica) y Santa Marta (Columbia). — Entre Limón y New Orleans con escala en Puerto Barrios, (Guatemala) cada viernes en la noche.

VAPORES LIMON, SAN JOSE Y ESPARTA

De 3,300 toneladas cada uno, servicio semanal entre Limon y Boston. Salen de Limón los domingos.

Los pasajeros para Oton (Panamá) deben presentarse ante el Cónsul Americano en San José CINCO días consecutivos antes de embarcarse á fin de obtener una constancia de haber permanecido en ese lugar durante dichos cinco días. Además, deben proveerse de un pasaporte de la autoridad respectiva de Gobierno de Costa Rica.

Para más informes, dirigirse á las oficinas de la United Fruit Company, en San José ó en Limón y á los sub-Agentes señores Sasso y Pirie, San José.

E. J. HITCHCOCK. — Administrador

ROPA HECHA

ALMACEN DE ROBERT HERMANOS Sastrería y Novedades

Todo lo que en el ramo de vestir puede necesitar el caballero más elegante ó el artesano más económico se consigue en este almacén á más bajo precio que en cualquiera parte. Surtido inmenso y renovación constante. Calidad inmejorable corriente, de moda, unido al precio muy módico. — Los pedidos á contado se sirven LIFE DE FORT en todo el país. — Hágase un pedido de ensayo para convencerse.

Sastrería Londres y París - San Jose

Avisamos á los señores suscriptores de Puntarenas, que desde esta fecha, nuestro Agente por esa localidad es el señor don Raúl Estreber, á el cual pueden seguir pagando las cuotas semestrales. — La suscripción á trajes con sorteo semanal es el mejor negocio, porque es el mejor dinero colocado. — Si desea recibir un elegante vestido el próximo domingo, por sólo un colón, suscribase enseguida. San José, diciembre de 1910. — José Viccedmini & Compañía.

La Eureka de Puntarenas y los efectos del Ferrocarril al Pacífico

El antiguo y acreditado establecimiento La Eureka, está totalmente transformado. Hacedle una visita y os convenceréis de la amplitud y confort de sus salones, de los exquisitos helados, de los espléndidos refrescos de toda clase y de los finos licores que se sirven diariamente en La Eureka. También encontraréis extenso y variado surtido de confituras, tostales y conservas de las mejores fábricas de Europa y Estados Unidos. Surtido completo de vinos generosos y de mesa de las mejores bodegas de España, Francia é Italia. — El aseo, prontitud y esmero en el servicio es el tema de la casa.

¡Acudid y os convenceréis! — Esquina frente al Parque y al Club.

El buen gusto de Nicolás Lizano

Es el mejor establecimiento de Puntarenas y el mejor situado de la población, frente al Cuartel de Policía, en la calle de Piedra. El surtido de conservas alimenticias con que cuenta esta casa de comercio es variadísimo y fresco. Cuenta además con gran depósito de vinos generosos, de mesa, (blanco y tint) cognac, mi-telas y excelente champagne. Artículos de papelería y librería y vende el famoso azúcar del ingenio «Victoria», de don Guillermo Nihue.

Hotel Colombia

En este nuevo establecimiento, situado al Norte de la Estación y al frente del Parque «Victoria», encontrará Ud. toda clase de comodidades: piezas ventiladas, prontitud y amabilidad en el servicio. Cantina especialmente surtida de licores extra. Todo á precios de risetas. Está dirigido por su propietario.

Sebastián Pachón M

LUZ ELECTRICA

Siendo indispensable á la buena marcha de la Empresa regularizar sus entradas, se suplica á los que tengan cuentas atrasadas se sirvan cancelarlas en el curso de este mes de febrero. Y á todos, sin excepción alguna, se avisa que el cobro por servicio de alumbrado se llevará á efecto el último de cada mes y el que por justa causa no pudiere cubrir su recibo este día, gozará de plazo hasta el 4 del mes siguiente, bien entendido, que pasada esta fecha sin efectuarse el pago, se considerará retirado del servicio. Se ruega asimismo á los apreciables clientes de la Empresa, para quienes pudiera resultar incómoda la disposición, disculparla en mérito á la necesidad de dictarla.

Por la Empresa,

Max Rudin

HOTEL-EUROPA

E. Moiso

Entre el Muellecito y el parque de La Victoria, 50 varas de la Gobernación, Correos y Telégrafos, 300 varas de la Estación, á la orilla del Estero.

Desde el 1^o de diciembre abrirá al público este hotel. Su posición muy céntrica y refrescada por las brisas marinas, magnífico local, las habitaciones grandes, aseadas, bien ventiladas y bien amuebladas; un excelente cocinero, una bien surtida cantina — el servicio hecho con prontitud y esmero, harán de este hotel uno de los mejores de Centro América.

Para familias de temporada, precios convencionales. Se admiten pasajeros. Servicio para banquetes, bailes, etc. — Precios equitativos. Amabilidad con los clientes.

CIUDAD de BONDRES

Entre la Eureka y el Correo en Puntarenas, sucursales en Santa Cruz, Esparta, San José y Limón.

¿Por qué compran donde los machos? Porque hay de venta desde estampillas hasta casas, terrenos, etc. etc. Se alquilan casas y terrenos por largo plazo.

Así como cuartos y muebles. Los compradores no olviden pedir copia.

A. Asch Brossla

Aviso Quien desee tomar en arriendo un buen billar, nuevo, con todo lo necesario, puede dirigirse para informes á la oficina de

«EL PACIFICO»